



Alpes du Sud 04/05

Equipe du Pays de Seyne

Vendredi 10 Avril 2015

Objet : participer à la chaîne de solidarité auprès d'une famille du Vernet qui a tout perdu dans l'incendie de sa maison en début de semaine.

La famille est constituée d'un couple et 3 enfants : 1 garçon de 9 ans, 1 fille de 4 ans et 1 garçon de 1 an.

L'équipe du Secours Catholique s'est mobilisée, et en accord avec le couple lance cet appel.

Merci à tous ceux qui pourraient proposer de quoi aider cette famille dans le désarroi : vêtements, jouets, linge de maison, meubles, appareils ménagers, vaisselles...de

Prendre contact avec l'équipe du Secours Catholique
06 83 37 12 08

t
Mireille Bouyala